

Rando montagne de la Fage.

Par une sublime journée d'automne, pas un nuage, pas un souffle de vent nous voilà partis à 18 participants/es pour le sommet de la montagne de la Fage . Début de la rando par de larges chemins sous les châtaigniers et conifère. Puis un bartassage pas bien méchant pour rejoindre le chemin initial. Plus nous montons plus de larges panoramas s'offrent à notre vue (la mer, le Canigou très rare, Ste Victoire AIX en Provence, les Alpes enneigées).

Repas pris sur un balcon dominant tous les paysages des Cévennes et d'ailleurs.

Après avoir repris des forces nous remontons pour finir notre ascension

Longue descente et petite montée pour notre retour vers nos voitures.

Très belle journée, merci à tous et à bientôt sur les chemins.

Jean-Marie